

3. Umzug: Austragen der Königsscheiben

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 10. Juli 2018 um 00:16 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. Juli 2018 um 23:01 Uhr

Am späten Montag wurden dann die Königscheiben ausgetragen, und an den jeweiligen Häusern begossen:



Zuerst beim Jugendkönig Nico Damian, dann zum König der Junggesellschaft Gerrit Kempe, danach zur Königin der Schützen Simone Bornemann, und schließlich zum König des Bürgercorps Boris Lauenroth.

Musikalisch begleitet vom Spielmannszug Equord und dem Fanfarenzug Ölsburg.

Hier die Galerie:

{gallery}2018/sf/scheibenzug{/gallery}